











Introducción

Iberus Connect es una iniciativa gestionada y coordinada por Campus Iberus que tiene como objetivo integrar a estudiantes internacionales que estén realizando su doctorado en las universidades del consorcio Campus Iberus, Universidad Pública de Navarra, Universidad de Lérida, Universidad de la Rioja y Universidad de Zaragoza, mediante la creación de una comunidad de doctorandos.

Para cumplir este objetivo, se ha puesto en marcha una plataforma virtual, así como un programa de acompañamiento y mentoría.











¿Qué es el programa de mentoría de doctorandos?

El programa de mentoría se lanza desde Campus Iberus, con la colaboración de las escuelas de doctorado de las universidades del consorcio con objeto de facilitar la integración académica y social de los doctorandos internacionales.

Los mentores (estudiantes de doctorado con cierta experiencia), apoyarán y orientarán en trámites universitarios y cuestiones administrativas a los estudiantes internacionales que vayan a cursar su primer año de doctorado facilitando su integración en las universidades de Campus Iberus.











¿Cómo funciona el programa mentor?

En el programa de mentoría denominaremos mentores a los doctorandos ya matriculados en las universidades de Campus Iberus que serán los responsables de asesorar y guiar a doctorandos internacionales.

Una vez terminado el plazo de solicitudes desde Campus Iberus haremos las asignaciones de doctorandos locales y doctorandos internacionales.

Se tomará como criterios de adjudicación: la universidad en la que están matriculados, la afinidad de los programas de doctorado y el perfil del mentor y doctorando internacional en relación a sus intereses marcados en su solicitud.











Una vez realizadas las asignaciones las comunicaremos por e-mail tanto a los mentores como a los doctorandos internacionales desde el correo iberusconnect@campusiberus.es para que puedan iniciar su intercambio de experiencias.

El acompañamiento tendrá lugar durante un curso académico.













¿Quién puede ser mentor?

Para poder ser seleccionado como mentor, el estudiante deberá estar matriculado en un programa de doctorado de cualquiera de las universidades del consorcio Campus Iberus en el momento de publicarse esta convocatoria y deberá estar matriculado;

- Universidad de Zaragoza
- Universidad Pública de Navarra
- Universidad de La Rioja
- Universidad de Lleida

Deberá mostrar motivación y habilidades sociales para desempeñar su actividad.

El proceso de solicitud se realizará a través del formulario de la web:

www.campusiberus.es/iberus-connect











Guía de apoyo al mentor

Este documento podrá servirte de ayuda para organizar y preparar tu encuentro con el doctorando internacional. Te aportamos algunas consideraciones sobre las tareas a realizar y las ventajas.

Contenido

- 1.¿Cuáles son las tareas del mentor?
- 2.¿Qué ventajas tiene ser mentor?
- 3. Requisitos para la obtención de reconocimiento











1.¿Cuáles son las tareas del mentor?

Cada doctorando internacional presenta necesidades diferentes, y entre tus funciones y obligaciones como mentor podemos encontrar variedad de tareas, algunas de ellas son :

Apoyo en trámites universitarios

- Introducción a las instalaciones universitarias (centro, oficina de relaciones internacionales, escuela de doctorado, sede del programa de doctorado, oficina de proyectos/investigación etc)
- Ayuda en los trámites con las escuelas de doctorado.
- Resolución de dudas puntuales académicas / investigación / servicios de apoyo / material.
- Informar sobre actividades formativas y de diseminación.
- Apoyo en la tramitación de accesos, instalaciones, servicios...











Trámites externos

La orientación en trámites externos (movilidad urbana, cuestiones administrativas, alojamiento) será siempre voluntaria y tendrá como objeto facilitar al estudiante su integración ciudadana.

Actividades socio-culturales

La participación en actividades socio-culturales (bienvenida a la ciudad, cultura local, actividades de ocio...) será siempre voluntaria.











2.¿Qué ventajas tiene ser mentor?

La actividad de los mentores está reconocida con 15 horas de formación transversal, además de ser considerado un mérito adicional en el baremo de la convocatoria Erasmus para adjudicar las becas Iberus+ para movilidad internacional en Europa.

La experiencia como mentor contribuye, sin duda, al desarrollo personal, la mejora en competencias lingüísticas, el intercambio cultural y ampliar tu red de contactos internacionales.













3.Requisitos para la obtención del reconocimiento

Son requisitos imprescindibles para recibir las 15 horas en actividades transversales, así como el incremento en la baremación Erasmus+:

Asistencia a las reuniones de coordinación y haber completado la formación para potenciar tus competencias transversales como mentor.

Valoración final positiva de tu doctorando a través de la encuesta final que deberán rellenar.

Encuesta final con las actividades realizadas durante el curso y valoración de tu experiencia.











Contacto

iberusconnect@campusiberus.es Teléfono : 673 05 81 10







